



## Realizan el Primer Trayecto Literario del Consejo Editorial de la LXIV y LXV Legislaturas

**Necesario, recuperar la lectura en nuestro país: diputado Fernández Noroña**

Boletín No.2072

• Necesario, recuperar la lectura en nuestro país: diputado Fernández Noroña

El Consejo Editorial de la Cámara de Diputados, que preside el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT), realizó el “Primer Trayecto Literario del Consejo Editorial de la LXIV y LXV Legislaturas”, en coordinación con las Bibliotecas del Congreso de la Unión.



La muestra, indicó el diputado Fernández Noroña, la integran 161 obras y comprende casi 121 mil ejemplares. Detalló que hay 4 de administración pública, 11 de cultura general, 5 de economía, 7 de feminismo, 30 de historia, 34 sobre historia política, 24 publicaciones dirigidas a niñas y niños, 13 de investigación, 14 del ámbito legislativo, 12 de novela y poesía y 7 de política.

Mencionó que “las 161 obras están al servicio del pueblo; a diputadas y diputados nos solicitan material para casas y grupos de lectura; nosotros hacemos llegar lo más posible y se han hecho entregas fuera de la Cámara”.

Especificó: “Estoy convencido de que no puede haber hombres y mujeres libres sin la lectura; es una herramienta poderosísima de viaje, conocimiento, disfrute y lucha. Mi gran utopía es que logremos que México sea un país de lectoras y lectores empedernidos”.

“Hay que recuperar este ejercicio de disfrute y herramienta para conocer otras formas de ver; sentir a través de la maravillosa manifestación del espíritu humano que es la escritura”, añadió.

La diputada Magdalena del Socorro Núñez Monreal (PT) señaló que las y los jóvenes se preocupan por su desarrollo físico, pero también a través de la lectura y el conocimiento es posible prepararse de manera intelectual y emocional.

“Celebro esta oportunidad de que se instale esta exposición, y la invitación es que con estas actividades nos acerquemos a los libros y fomentemos la lectura”, dijo.

La secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, comentó que una de las características fundamentales de la acción política es que establece nexos entre las sociedades y la historia; a través de los libros se van transmitiendo las ideas, abundó.

Consideró que la lectura implica concentrarse, estar en paz y tener capacidad de enfoque, pero si estas habilidades no se fomentan se van perdiendo poco a poco. “Lamentablemente, el sistema educativo, desde años atrás, no ha fomentado el amor y necesidad por la lectura”.

Planteó poner sobre la mesa la posibilidad de dar a conocer y difundir el trabajo del Consejo Editorial, a través de la participación en las diversas ferias del libro que se llevan a cabo en el país. “Me parece que es indispensable salir de la Cámara de Diputados, sacar todas estas obras y que se conozcan”.

La directora de Bibliotecas y Archivo de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, mencionó que ésta es una importante exposición porque en ella se pueden ver los principales



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

28/06/2022

LEGISLATIVO

andamiajes de lo que se ha construido en el Consejo Editorial; es un verdadero tesoro y está a disposición del pueblo de México.

“Estamos agradecidos y honrados por haber llevado a cabo esta exposición en la Biblioteca Legislativa, que estará hasta el 1 de julio. También estará en la Biblioteca General Congreso de la Unión, ubicada en Tacuba 29, en el Centro Histórico”, añadió.

Al acto inaugural asistió el secretario de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados, Hugo Christian Rosas de León.

--ooOoo--